

Heute geht es weiter mit unserer Vorstellungsreihe ...

**Lernt Alexandra Bäumer
kennen – 2. Vorsitzende des
IFBS-Vorstands.**

**Sie gibt euch Einblicke in
ihre Aufgaben, ihre Haltung
zur Basalen Stimulation nach
Prof. Dr. Fröhlich® und ihr
persönliches Lebensthema.**

**INTERNATIONALER FÖRDERVEREIN
Basale Stimulation e. V.**

Über mich

Mein Name ist Alexandra Bäumer.

Ich bin 46 Jahre alt und arbeite als Gesundheits- und Krankenpflegerin, Praxisbegleiterin für Basale Stimulation nach Prof. Dr. Fröhlich® und Pflegepädagogin.

Meine Schwerpunkte liegen in der Neurologie und Gerontopsychiatrie.



Alexandra Bäumer

Rolle im Verein

Als 2. Vorsitzende ist es u. a. meine Aufgabe,
den transparenten Austausch
zwischen den Fachpersonen
im Förderverein zu fördern.

Mir liegt außerdem die
Einbindung neuer
Praxisbegleiter:innen und die
Qualitätssicherung durch die
Weiterentwicklung der
wissenschaftlichen Arbeit sehr
am Herzen.



Alexandra Bäumer

Was bedeutet der Verein für mich?

Der IFBS bedeutet für mich:

Kreativität, Offenheit, Begegnung mit Menschen, gelebte Vielfalt und die Zusammenarbeit mit engagierten Mitgliedern – aus verschiedensten beruflichen Kontexten, Kulturen und Sprachräumen.



Alexandra Bäumer

Mein basales Lebens- thema heißt ...

Beziehung aufnehmen und Begegnung gestalten.

Denn in meiner Arbeit, aber
auch im Alltag und im
gesellschaftlichen Miteinander,
stelle ich mir häufig die Frage:

Wie gelingt es uns, den
Herausforderungen unserer Zeit
zu begegnen, uns wirklich
aufeinander einzulassen, den
Moment der Bereitschaft wahr-
zunehmen und uns berühren zu
lassen?



Alexandra Bäumer

Lernt Alex und den Verein besser kennen



Alexandra Bäumer



www.basale-stimulation.de

Bleibt gespannt!

**Auch in der nächsten
Woche stellen wir euch
wieder ein Mitglied
unseres Vorstands vor ...**

*Habt eine
gute Zeit
und bleibt
gesund!*



www.basale-stimulation.de